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Ki€
Die abschließenden Worte 
des Präsidenten
Liebe Kiwanis-Freunde,

es ist der Vorabend der Amtsübergabe in allen 
Distrikten von KI. Die Europäische Föderation 
wird keine Ausnahme machen und dieses 
Ereignis beim Vorstandsmeeting in Venedig 
begehen. Das Amtsjahr beginnt jedoch am 
1. Oktober und ich möchte in diesem letzten 
Flash zum Ausdruck bringen, dass diese Erfahrung als 
Präsident für mich und meine Frau außergewöhnlich war. 
Eure Aufnahme war in jedem Distrikt, den ich besuchen 
konnte, äußerst herzlich. Ich danke Euch allen.

Das Kiwanis-Jahr hatte jedoch einen schwierigen Start 
wegen der schlimmen Finanzkrise am Ende letzten Jahres. 
Wenn auch diese Krise erhebliche Konsequenzen für jeden 
hat, so denkt daran, dass einige Länder und Bürger mehr 
davon betroffen sind als andere. Als Ergebnis können 
sich viele Familien weder ein Leben in Würde leisten 
noch einen minimalen Standard zum Wohle ihrer Kinder 
sicherstellen. Unser Augenmerk muss auf diese Familien 
gerichtet werden, die in unserer Nachbarschaft leben, 
um ihnen eine Minimum an materieller Unterstützung zu 
geben und somit ihre Not lindern.

Während des Jahres mussten wir auch die Folgen 
des furchtbaren Erdbebens in Aquila erleben. 
Die Unterstützung von Kiwanis weltweit gibt den 
Überlebenden einen Hoffnungsschimmer für die 
kommenden Jahre. Eure Aktionen halfen nicht nur 
direkt, sondern ermöglichten auch betroffenen 
Familien am Wiederaufbau einer Grundschule 
mitzuarbeiten.

Hier möchte ich den Kiwanis-Clubs der Region 
für ihren Einsatz danken. Bitte vergesst sie nicht 

und spendet weiterhin.

Wie ihr wisst, ist Kiwanis in Europa stolz, dass die 
Mitgliederzahlen weiter ansteigen. Ich hoffe sehr, dass 
dieser Trend auch in den nächsten Jahren anhält. 
Unser Wachstumskomitee ist bereit, Euch dabei zu 
unterstützen.

Ich schließe, indem ich meinen Nachfolgern Gianfilippo 
Muscianisi, Hennekens Jerome und Paul Inge Paulsen 
alle Gute wünsche. Euch allen wünsche ich Freundschaft, 
Kameradschaft, Charity-Aktionen und besonders Erfolg 
und Freude in Euren Familien.

Herzliche Grüße 
Daniel Vigneron

Ein Jahr KI-E-Flash
So, der Kreis ist rund.

Nach einem Jahr KI-E-Flash sind wir 
wieder da, wo wir begonnen haben.

Nach einem Testlauf im September 
08 lest ihr heute die Nummer elf, was 
bedeutet, wir waren in der Lage alle bestehenden 
Distrikte und Kiwanis-Nationen aus Europa zu 
präsentieren.

Dies war nur möglich mit Hilfe eines ganzen Teams: 
Korrespondenten, Übersetzer, Lektoren, Entwickler, 
Versender und … EUCH, unsere Leser, für die all dies 
gemacht wurde, damit ihr näher an die Föderation 
herankommt und um die Arbeit des Föderation-Teams 
zu erklären. 

Danke allen, danke an Präsident Daniel für das Vertrauen, 
danke an Euch für eure großzügige Anerkennung.

Da wir uns darauf geeinigt hatten, dass der Chefredakteur 
dem KI-EF Präsidenten nahe steht, gebe ich heute die 
KI-E-Flash Fackel an meinen Freund Franco Valenti 
weiter, der bereits die nächsten Ausgaben vorbereitet.

Einen neuen Chefredakteur zu ernennen, bedeutet auch 
neue Ideen vorzustellen, wir sind neugierig darauf, die 
nächste KI-E-Flash zu lesen.

Dynamische Grüße

Vincent

EIN vERStECKtER StEIN
Manchmal fragen mich Leute, was Kiwanis und ein 
Kiwanier ist. Es gibt für beides mehrere Definitionen. Vor 
kurzem las ich eine Definition, die mir gefiel und die ich 
Euch mitteilen möchte.

Auf vielen alten Gebäuden steht auf der Spitze ein 
vergoldeter Wetterhahn. Er steht sehr hoch und glänzt 
wunderbar, trägt jedoch zur Standfestigkeit nicht bei.

So agiert kein Kiwanier. Ein Kiwanis-Mitglied ist wie ein 
alter Stein, der in dem Fundament versteckt ist, wo 
ihn niemand sieht, weil er das Haus vor dem Einsturz 
bewahrt. Wir sollten mehr versteckte Steine und nicht 
vergoldete Wetterhähne sein – allzeit bereit, Kindern 
überall auf der Welt zu helfen.

Nur dank dieser Kiwanier ist das große Gebäude der 
Kiwanis-Familie stark, solide und hoch, und so können 
viele Kinder lachen. 

Gianfilippo Muscianisi.
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2008-09 Rückblick  
vom KI-EF Sekretär

Liebe Kiwanis-Freunde,
in einigen Wochen ist das Kiwanis-Jahr vorüber. Dies ist 
auch für KI-EF der Fall. Nun ist der richtige Zeitpunkt 
um zurückzuschauen und zu prüfen, ob KI-EF seine 
Versprechungen gehalten und seine Pflichten erfüllt 
hat. Haben wir als Kiwanis-Leader einen neuen Wert für 
unsere Mitglieder in Europa geschaffen oder waren wir 
nur der Haufen selbstgefälliger und intriganter Politiker, 
für den uns viele Mitglieder halten? Ist dies nur eine 
großspurige Nachricht über uns selbst? Lasst uns dies 
gemeinsam herausfinden und einen genaueren Blick 
auf die Aktivitäten des letzten Jahres werfen und in den 
Mittelpunkt stellen, was wir für Euer KI-EF halten.
Grundsätzlich ist Kiwanis International European 
Federation in die gleichen Aktivitäten involviert, wie ein 
Distrikt oder ein Club: Charity Aktionen, Wachstum, 
Kommunikation, Meetings und Training. Der einzige 
Unterschied besteht im Gebrauch unterschiedlicher 
Sprachen und einer engeren Beziehung zu unseren 
amerikanischen Freunden.
KI-EF hat große Anstrengungen unternommen das 
training weiter zu entwickeln und hat allen zukünftigen 
Distrikt-Amtsträgern  und gewählten Governors ein 
ausgefeiltes Trainingsprogramm aller Aspekte des 
Kiwanis Management gegeben. Umgekehrt gaben 
diese wiederum extensives Training an Lt. Governors 
und andere lokale Kiwanis-Leaders weiter.
Wachstum war ein Haupthema bei zwei gut 
vorbereiteten Growth-Summits im Oktober 2008 und 
April 2009. Bisher haben fünf bestehende Distrikte 
Verträge für die Zusammenarbeit mit Distrikten in 
Gründung und neuen Kiwanis Ländern, hauptsächlich 
in Osteuropa, abgeschlossen. Aktive und langfristige 
Unterstützung wird den neuen Distrikten ebenso 
wie absterbenden Clubs gewährt. Dieses Jahr war 
Wachstum eine Erfolgsgeschichte in Europa, denn 
alle unsere Distrikte erhöhten ihre Mitgliederzahlen. 
Bewusstsein hilft. Öffnet die Vordertür und schließt die 
Hintertür.

Letzten April, nach dem Erdbeben von L’Aquila, 
begannen sofort alle Distrikte mit Hilfsprogrammen 
um den Opfern zu helfen und besonders den Kindern 
unter ihnen. Kiwanis-European-Foundation, Kiwanis-
Education-Program (KEP) und verschiedene Distrikte 
halfen sehr aktiv durch Lieferungen von Ausrüstungen 
für Schulen und durch den Aufbau von Klassen, z. B. 
in Albanien.
Was Kommunikation betrifft, so könnt Ihr nicht die 
KI € Flash verpasst haben. Dieser neue und schnelle 
elektronische Weg Nachrichten zu verbreiten hat Euch in 
die Lage versetzt, viel mehr über Eure Kiwanis-Freunde 
in anderen Distrikten und über aktuelle Themen im 
europäischen Kiwanis Leben zu erfahren.
Zu guter Letzt, alle großen Organisationen haben 
Board-Meetings. Wir hatten vier davon, die sich mit 
Verwaltung und finanziellen Themen und Kontinuität 
befasst haben. Ein langweiliger Job, aber er muss 
getan werden. Übrigens, die 42. Convention in Ghent 
brachte Hunderte von Kiwanis-Freunden zusammen, 
die Interesse zeigten und ein großartige Zeit hatten.
Machen alle diese Anstrengungen Sinn? Natürlich. Sie 
machen jede Menge Sinn.
Mehr Kommunikation, Conventions und besseres 
training vertiefen Freundschaften zwischen den 
internationalen Mitgliedern. Mehr Freundschaft 
und Wachstum bedeuten mehr Hände, die Charity-
Aktionen durchführen und gemeinsame Aktionen durch 
alle Distrikte hindurch werden gefördert. Mehr Charity 
und gemeinsame Aktionen bringen eine größere 
öffentliche Aufmerksamkeit und Sympathie … und 
mehr Mitglieder.
Deshalb glauben wir, der diesjährige KI-EF Ansatz der 
Werte von Kiwanis war in sich geschlossen und hat sich 
gelohnt. Zurückblickend glauben wir fest daran, dass 
KI-EF tatsächlich hilft, Freundschaften zu vertiefen und 
den Kindern dieser Welt zu helfen. Wir hoffen, dass Ihr 
diesen Standpunkt mit uns teilt, denn das ist genau der 
Punkt um den es geht.
Viele Grüße
Marc Jakobs 
KI-EF Secretary, September 2009

KI-EF Secretary Marc 
Jacobs in good shape with 
Rob Parker, CEO of KI and 
Christina Hale, Lead Area 
Director KI-EF/Aspac

A contest
Ein Preisrätsel
Zum ersten Mal gibt es in unserem KI-€-Flash ein Preisrätsel.

Diese beiden Personen waren große Spassmacher am Karaoke-Abend von 
Aspac und KI-EF in Nashville. Die Frage handelt von “Sing (Gesang)” und 
“Bier”.

1. Wer ist “Sing (Gesang)” und wer ist “Bier” ?

2. Wer von den beiden singt und wer trinkt?

Schickt die richtige Lösung an info@kiwanis.eu.

Falsche Lösungen können auch dorthin gesendet werden.

Bitte aufpassen, da “Bier” singen und “Sing (Gesang)” trinken kann..
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Gründungen neuer Clubs und Mitgliedschaft
Wie ihr bereits gehört habt, hatten wir großen Erfolg dieses Jahr 
in Europa. “From good to great” war nicht nur ein Slogan. Ja, wir 
haben es erreicht!

Schaut euch einmal die Mitgliederzahlen vom 31. August an, die letzten uns bekannten Zahlen:

 sep/08 aug/09  diff          diff %    

K37 Austria 2438 2491 53 2,17

K38 Be-Lux  3958 3984 26 0,66

K39 Iceland-Faroes  899 899 0 0,00

K40 Norden  1563 1566 3 0,19

K41 Switzerland-Liechtenstein  7071 7096 25 0,35

K45 Italy-San Marino  3394 3514 120 3,54

K46 Netherlands  2404 2454 50 2,08

K50 Germany  3076 3161 85 2,76

K52 France-Monaco  4613 4759 146 3,16

K57 Poland (DIF)  335 395 60 17,91

K59 Cz/Slo Rep (DIF) 276 277 1 0,36

K32 Non-Districted, Europe  860 1008 148 17,21

Total: 30887 31604 717 2,32

Ihr könnt sehen, dass keiner unserer Distrikte bis zu diesem Zeitpunkt zurückgefallen ist. Drei haben den 
Status quo behalten, aber die anderen acht können einen signifikanten Anstieg der Mitgliedszahlen vorweisen. 
Außerordentliche Zahlen haben Polen (wo Frauen in der Mehrzahl sind), Frankreich (das sich vom Rückgang 
des letzten Jahres erholt hat) und Italien mit einer allgemeinen Zunahme, aber auch mit einer gut organisierten 
Jugendstruktur. Die erwähnten Gründe für diese drei Distrikte zeigen klar, welche Möglichkeiten es für andere 
Distrikte gibt, eine solche Thematik in ihren Wachstumsplänen zu verwirklichen. Eine andere bemerkenswerte 
Zahl ist die “New Club Building Scoring Card”

zum 31. August. Sie zeigt, dass in den letzten elf Monaten 27 neue Clubs in Europa gegründet wurden, das sind 
21 % der Clubgründungen auf der ganzen Welt. Daran kann man sehen, dass man in einigen anderen Teilen 
der Welt sogar noch stärker vorankommt. Deswegen dürfen wir niemals aufhören, unsere Anstrengungen zu 
verstärken!

2008-09 New Club Building Scorecard  [Augustus 31, 2009]    

WORLD tOtAL 129 

North America 48 

Latin America 5 

Asia/Pacific 49 

Europe 27 

Africa  

District Governor Clubs Built to Date 

Austria Arnulf Schönbauer 2 

Belgium-Luxemburg Jean-Claude Schmitz 2 

France-Monaco Marie-Jeanne Boutroy 3 

Germany Peter W. Lux 7 

Iceland-Faroes Matthías G. Pétursson  

Italy-San Marino Sergio Rossi 3 

Netherlands Sjoerd Timmermans 4 

Norden Carl Erik Thielemann  

Switzerland-Liechtenstein Jürg Kreis  

DIF-Czech Republic-Slovakia Tomas Petrak  

DIF-Poland Miroslawa Harman 1 

Kiwanis Nations Europe   5 

Philippine Luzon Claudio Bangus Nadal 21 

Taiwan Ping-Huei Lin 19   

Die Erkenntnis daraus ist, dass wir den Fluss der uns verlassenden Mitglieder in unseren Regionen stoppen 
sollten. Wir könnten andere neue Clubs in existierenden Distrikten aufbauen und neue Quellen in verschiedenen 
Nationen können uns weitere Möglichkeiten bieten.

Haben wir die Eingangstüre geöffnet? Haben wir die Ausgangstüre geschlossen? Für mich ist die Antwort 
zweimal “Ja”.

Also lasst uns auf diesem Weg weitergehen!

Vincent Salembier
KI-EF Chairman NCB/Membership
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Erklärung des scheidenden  
Governors Sergio Rossi
In Zeiten wie diesen, wenn Werte in Gesellschaften 
vernachlässigt und widersprüchlich werden, wenn es 
schwierig wird, Menschen als Beispiele für die jüngere 
Generation zu finden, deren Leben auf Werten basiert, 
wird es wichtiger denn je unsere Identität zu bewahren.

Wir Kiwanier wissen, wer wir sind und was wir bieten: 
wir sind ein Service-Club, nicht nur eine Vereinigung von 
Freiwilligen, sondern eine Internationale Organisation, 
erfunden von besonderen Menschen, die die Welt “ein 
Kind nach dem anderen” ändern wollen.

Mein Hauptziel, in diesem Jahr als Governor, war das 
Bild von Kiwanis in unserem Land als eine Organisation 
zu festigen, die fähig ist auf unterschiedlichen Ebenen 
mit der Zivilgesellschaft und den Institutionen speziell 
über das Thema Minderjährige zu kommunizieren. 
Ich bin zutiefst überzeugt, dass wir in noch stärkerem 
Maße zu Sprachrohren des Themas “Minderjährige” 
werden müssen, um uns auch dadurch von anderen 
internationalen Organisationen wie z. B. Unicef zu 
unterscheiden, mit denen wir natürlich aktiv auf 
internationaler Ebene zusammenarbeiten, die jedoch 
andere Einsätze und Aktivitäten wie der internationale 
Kiwanis Club haben, auch wenn sie das gleiche Thema, 
nämlich Kindern zu helfen, fokussieren.

Um dieses Ziel zu erreichen, war meine erste Priorität die 
Kommunikation und Vernetzung unter den lokalen Clubs 

zu verbessern, um damit die Bewegungen des Clubs auf 
nationaler Ebene homogener zu gestalten und besser zu 
koordinieren.

Dies geschah nicht nur dank der regulären 
Kommunikationswege, wie des Kiwanis-Magazins und 
unserer Web Seite, die stets sehr akkurat und zeitnah 
eine Fülle von Informationen bot, sondern auch und 
vor allem dank unserer Einsätze, die das wahre Ziel 
unserer Clubs sind. Sie ermöglichen unseren Mitgliedern 
sich bei bewundernswerten Services zu zeigen, die von 
verschiedensten Talenten ausgedacht und ausgeführt 
werden.

Aufgrund dieser Tatsache würde ich gerne daran erinnern, 
dass wir dieses Jahr mit ausgezeichneten Ergebnissen 
den Distrikt-Service, genannt “Eine Schule für jeden” 
fortgeführt haben. Es handelt sich um den Bau von 
Schulgebäuden an der Elfenbeinküste; Vater Marino, der 
für diesem Einsatz verantwortlich ist, hat uns regelmäßig 
über die Fortschritte der andauernden Arbeiten informiert 
und nun sollten die Schulgebäude bald fertig sein.

Ich möchte auch an die aktive Unterstützung des 
Distrikts seit den ersten Stunden des Erdbebens in Aquila 
erinnern. Vertreter des Distrikts und auch ich selbst, sind 
zu verschiedenen Gelegenheiten zusammen mit anderen 
Kiwaniern der Region Abruzzen in Gebiete gegangen, 
die stark betroffen waren, um uns persönlich von den 
Bedürfnissen der Bevölkerung zu überzeugen und die 
Hilfe und Unterstützung von den Clubs und von den 
Distrikten weltweit an die richtigen Stellen zu bringen. 

ERKLÄRUNG vON GOvERNOR ELECt 
vALERIA GRINGERI
Ich dachte immer, dass es der beste Wandel sei, zu 
den bewährten Kiwanis-Gewohnheiten zurückzugreifen, 
indem man jene Werte rettet, die mit der Zeit verloren 
zu gehen scheinen: Der Wunsch nach Gebrauchtwerden 
für die weniger Glücklichen, der Respekt vor Regeln, die 
Kiwanis-Erziehung und Ausbildung, der Respekt vor den 
anderen und vor allem jedem Zuhören.

Heute habe ich mit meiner Verantwortung als Governor 
Elect die Chance, meine Gedanken nun zu testen. Deshalb 
habe ich mein Jahr als Governor Elect auf zwei Ebenen 
verteilt: einerseits die Schulung und andererseits der 
dauernde Kontakt mit den Mitgliedern auf allen Ebenen.

Die Ergebnisse waren überraschend. Die Teilnahme an 
den Schulungen waren beachtlich und der Kontakt zu 
den Mitgliedern war sehr befriedigend. Der ständige 
Austausch von Ideen hat mich von der Notwendigkeit 
überzeugt, aufmerksam auf die Anforderungen der 
Mitglieder einzugehen, wahre und geradlinige Antworten 
zu geben und dabei die Freude nicht zu vergessen.

Wenn ich mit den Clubs redete, verstand ich die große 
Bedeutung, eine wirksame Strategie bezüglich des 
Wachstums und der Entwicklung zu schaffen, um auf 
dem Gebiet des von uns gewählten Services noch 
effektiver zu werden.

Wachstum heißt nicht nur neue Clubs gründen, sondern 
bedeutet vor allem jene Clubs zu retten, die nur noch 

wenige Mitglieder haben, die nicht mehr eingebunden 
oder interessiert sind.

Um die Möglichkeit eines konsequenten Wachstums zu 
fördern und ein wirksames Service zu erreichen, werde 
ich persönlich die Lt. Governors in den PR-Operationen 
unterstützen, um Veranstaltungen zu organisieren. Der 
Distrikt kann, wenn gewünscht, finanziell dazu beitragen. 
Die örtlichen Gepflogenheiten sollen dabei berücksichtigt 
werden.

All dies zielt auf neue Generationen. So müssen wir diese 
neuen Ressourcen miteinbeziehen. Den Forderungen 
junger Leute müssen wir uns anpassen und nicht 
umgekehrt. Lasst uns nicht vergessen, dass wir sie 
brauchen, jetzt und in Zukunft und nicht umgekehrt.

Besondere Aufmerksamkeit verdienen die Frauen. 
Tatsache ist, dass wir im Vergleich zu den anderen 
europäischen Distrikten wir eine beträchtliche Zahl 
von weiblichen Mitgliedern haben. Unser 
Distrikt hat eine Beraterin, die ein Projekt 
vorgeschlagen hat, das sich den Problemen 
der Kinderernährung annimmt. In letzter 
Zeit hat die Fettleibigkeit in Italien 
ernsthafte Probleme hervorgerufen. 
Experten werden in Schulen mit den 
Schülern diskutieren und aufklären, um 
zusammen mit den Eltern diese Probleme 
zu meistern.

GIANFILIPPO MUSICANISI, EUROPA-PRÄSIDENt 2009/2010 
ES ISt EINE GROSSE EHRE FüR UNSEREN DIStRIKt, DASS DIESE ANGESEHENE POSItION NÄCHStES 
JAHR vON UNSEREM MItGLIED GIANFILIPPO MUSCIANISI DES CLUBS MILAzzO EINGENOMMEN 
WERDEN WIRD. 

WIR SIND UNS BEWUSSt, DASS ER EINE SEHR SCHWERE AUFGABE üBERNIMMt, ABER WIR SIND UNS 
SICHER, DASS ER SIE MIt DER WERtvOLLEN UND SORGFÄLtIGEN HILFE DES SEKREtÄRS UND PASt 
INtERNAtIONAL tRUStEE NICOLO RUSSO EFFIzIENt UND EFFEKtIv ERFüLLEN WIRD.

IM NAMEN DES GESAMtEN DIStRIKtS WüNSCHEN WIR NOCHMALS ALLES GUtE UND BEStÄtIGEN, 
DASS DER GESAMtE DIStRIKt ItALIEN/SAN MARINO FüR AKtIvE zUSAMMENARBEIt zUR vERFüGUNG 
StEHt.

SERGIO ROSSI     VALERIA GRINGERI
GOV. 2008/09   GOV. 2009/10



LASSt SIE UNS NICHt 
vERGESSEN
Wir bitten um Euren Beitrag, den Wiederaufbau zu finanzieren:
B.N.L. Agenzie di Civitanova Marche (MC)
C/C N. 521

IBAN    IT77 E010 0568 8700 0000 0000 521 
COD.SWIFT/BIC-PER BONIFICI DALL’ESTERO    B N L I I T R R
Beschreibung – Service Abruzzo (Name des Spenders)

Für Kommunikation: kiwanisitalia@kiwanis.it

Dr. Rita Morganti in Straßburg
Rita Morganti repräsentiert die Republik von San Marino im 
Vorstand des CPT, des Europäischen Komitees zur Prävention 

von Folterungen und Misshandlungen. Dieses Komitee 
wurde vom Europarat eingerichtet und gewünscht. 
Rita Morganti vertritt die Republik San Marino als CPT 
Mitglied seit 2008 und ist die Nachfolgerin von Mario 
Benedettini. Sie war vom 5. bis 11. Juli in Straßburg, 
wo sie wichtige Termine wahrgenommen hat. Sie hat 
für mehrere Lokalzeitungen Interviews gegeben und 
ihre Tätigkeit und die Wichtigkeit der CPT beschrieben.

Rita Morganti ist sehr bekannt in der Republik San 
Marino und ist sowohl für ihre geleistete Arbeit als auch 
für ihr soziales Engagement für geistig behinderte Kinder 

und ihre psychologische Unterstützung für Gefangene zu loben. 
Außerdem ist sie die Präsidentin des Kiwanis Clubs von San 
Marino. 
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Die 32. Convention wurde vom 22. bis 24. Mai in Pisa 
abgehalten.

Diese Veranstaltung war besonders bedeutungsvoll wegen 
der vom Distrikt durchgeführten erfolgreichen Arbeit, um den 
täglichen Einsatz der italienischen Kiwanier zu entwickeln und zu 
stärken und dadurch die gesteckten Ziele zu erreichen.

Viele internationale Kiwanis-Vertreter waren anwesend, wie 
Europa Präsident Daniel Vigneron und KI Präsident Elect Paul 
Palazzolo, die unsere Gastfreundschaft wirklich schätzten.

Während der Convention übergab Luciano Giacomini, Schöpfer 
des Damen Kiwanis-Preises die Auszeichnung für das Jahr 
2008/2009 an Faby Vigneron, der Frau unseres KI-EF Präsidenten 
Daniel Vigneron.

DIE 32. CONvENtION DES 
DIStRIKtS ItALIEN-SAN MARINO IN 
PISA

Kiwanis zeitschrift von Carmelo 
Cutuli Communication Chairman 

Eine Schule für die Abruzzen – 
von der Lombardei gestiftet mit 
Hilfe von Kiwanis
Am 27. August wurde ein Schulkomplex, bestehend aus sechs 
Klassenzimmern, in der Nähe der Stadt Paganica an den 
Außenbezirken von Aquila eröffnet.

Dieser Fertigteilbau konnte mit Hilfe der ”Protezione Civile” der 
Lombardei und der Firma “Società Autostrade Padane“ erstellt 
werden.

Der Kiwanis Distrikt Italien-San Marino spendete das gesamte 
Schulmaterial mit Zubehör. Einige Kiwanis Clubs, wie Borgomanero 
und Varese spendeten die Möbel für ein Klassenzimmer. Andere 
Clubs beteiligten sich an Fundraising-Aktionen, um die anderen 
vier Klassenzimmer zu möblieren. KI möblierte das größte 
Klassenzimmer durch seine Fundraisingcampagne “Service 
Abruzzo“, in der verschiedene Aktivitäten durchgeführt werden 
können.

Die Eröffnung fand in Anwesenheit des Präsidenten der Region 
Lombardei, Herrn Formigoni, dem Governor Sergio Rossi und 
den höchsten Repräsentanten der Region Abruzzen und der 
Stadt Aquila statt.
Die aktive Zusammenarbeit mit Kiwanis wurde hinreichend 
gewürdigt. Präsident Formigoni drückte unserer Organisation 
seinen großen Dank für die vergangene und künftige Hilfe 
aus, die wir der unglücklichen, von dem Erdbeben betroffenen 
Bevölkerung und speziell den Kindern, die unserer Hilfe 
besonders bedürfen, zukommen ließen.

Dieses Jahr ist nach langer Pause unsere Hauszeitschrift, das 
Kiwanis Magazin, wieder da, in einer Onlineversion, um unsere 
Mitglieder zusammen mit der offiziellen Website zu informieren.

Die Zeitschrift ist verfügbar im elektronischen PDF-Format und 
außerdem wird es als E-Mail an unsere Mitglieder versandt und 
darüber hinaus an eine große Zahl von Meinungsbildnern und 
Meinungsführern, die dazu beitragen, das dynamische und 
vertrauenswürdige Image der Kiwanis-Clubs in Italien aufrecht 
zu halten. Viele Clubs drucken und verteilen darüber hinaus die 
Zeitschrift an ihre Mitglieder, besonders wenn darin sie betreffende 
Neuigkeiten enthalten sind.

Die Auflagenentwicklung des Magazins ist also positiv und man 
darf hoffen, dass sich dieses Jahr die Verbreitung verdreifachen 
wird.

Die offizielle Website, die seit Jahren vom Web-Master 
Rosalba Fiduccia, Mitglied des Clubs von Canicatti, kontrolliert 

und bestens geleitet wird, trägt immer mehr zur 
Verbreitung der Nachrichten und Informationen aus 

den Clubs, den Divisionen und den Distrikten 
bei.

Dies wird immer höher bewertet werden und 
wird eine grundlegende Basis für die Information 
des Distrikts und unsere Visitenkarte in der 
Web-Welt sein, an der sich alle Distrikte der Welt 
immer mehr ausrichten.

Präsident der Lombardei 
Formigoni, Governor Sergio 
Rossi und einige Herren der 
Region Abruzzen.


